
NIE 出前授業 感想  のじぎく特別支援学校 

 

・僕は社会生活の神戸新聞の話で、有名人や阪神大震災のことをやって、とてもいいと思いました。 

・今回の授業の中で一番印象に残ったことは新聞記者とはどんな職業かということです。その理由

は、人のために働くことや、情報を伝えることが、とても良いと思ったからです。 

・今日は新聞について教えてくださりありがとうございました。今日の学習で兵庫県には、有名選

手や芸能人がいっぱいいることを知りました。あと、どうやって新聞ができるのかを知れてよか

ったです。 

・僕はいろいろなニュースを知れてうれしかったです。特に政党の話を聞けて良かったです。 

・今日、新聞記者について聞いて、取材や新聞に載せるたりするってとても大変だなぁと思いまし

た。あと、すごいなぁと思いました。 

・今日は来ていただきありがとうございました。新聞について色々知ることができました。 

・今日は新聞の楽しさなどが分かりました。ふだんはあまり新聞を読んだりニュースを見たりする

ことはなかったですが、大事だと思いました。これからは、興味を持ちたいと思います。 

・出前授業では、僕は新聞がどんな作りになっているのかとか、ニュースの記事の並びなども知ら

なかったけど、知ることができました。新聞を見てみようと思いました。 

・今日は新聞のこととか、記者の仕事などを教えてくださり、ありがとうございました。 

・新聞のことを色々教えていただいて、いい知識を付けられたのですごくよかったです。他にも最

近気になるニュースのことなども聞けて良かったです。 


